

La UA se suma a la propuesta sobre los títulos de grado 3+2 - La Verdad - 26/03/2016

La UA se suma a la propuesta sobre los títulos de grado 3+2

∴ R. A.

ALICANTE. El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, presidió ayer el último Consejo de Gobierno de esta legislatura y anunció su intención de presentarse a la reelección en los comicios a rectorado de esta institución previstos para el 2 de mayo.

Así lo informaron fuentes de la institución académica en un comunicado, en el que explicaron que el cese como rector, condición imprescindible según el reglamento universitario para presentarse a la reelección, «podría ser efectivo en los próximos días» tras su publica-

ción en el Diario Oficial de la Comunitat Valenciana (DOCV).

«Desde ese momento asumirá la rectoría en funciones la catedrática en Derecho Financiero y Tributario Amparo Navarro Faure, actual vicerrectora de Investigación, Desarrollo e Innovación», según las mismas fuentes.

En su informe, Palomar felicitó a los distintos miembros de la comunidad universitaria que han obtenido algún tipo de reconocimiento especial en el último mes. También informó de la toma de posesión del nuevo presidente del Consejo de Estudiantes, Edgar Marto-

rell, en sustitución de David Morcillo, quien ha estado al frente de este cargo durante los últimos dieciséis meses, según el comunicado de la UA.

Palomar, quien agradeció la labor desempeñada por Morcillo, felicitó al nuevo presidente de dicha entidad, que resultó ganador en los comicios que tuvieron lugar el pasado día 3.

Por otra parte, en el Consejo de Gobierno de la UA se informó del acuerdo alcanzado por la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (Crue) para la no propuesta de nuevos títulos de grado con la fórmula de 3 + 2 hasta el curso 2017-18, así como la solicitud al Gobierno en funciones de una moratoria para la no aplicación de la Lomce hasta que haya un Ejecutivo estable.